
団結力を高めた校内陸上記録会

季節外れの台風2号の到来で実施が危ぶまれて

いた校内陸上記録会ですが、開会式で少し雨に

降られたものの、その後は天気にも恵まれ、予

定されていた競技が全て実施できました。開会

式では、生徒たちに「今までの練習への取組を

自信にして、一人一人が全力を尽くし、学級の

団結力を高め、各学級が切磋琢磨することで、

松井田中学校をさらに素晴らしい学校にしてい

きましょう。」と呼びかけました。生徒たちは、

その呼びかけにしっかり応えてくれ、出場種目

に全力に取り組み、仲間を応援することで団結力を高め、素晴らしい陸上記録会になりま

した。

たくさんの保護者の方にも来校していただき、温かい拍手もいただきました。ありがと

うございました。今後も様々な行事がありますが、行事を通して、自分に自信をもち、仲

間との団結力を高めていくことを期待しています。ご協力をお願いすることもありますが、

よろしくお願いいたします。

生徒たちの生活ノートから陸上記録会の感想を紹介します。

陸上記録会でがんばれてよかった。雨で少し元気が出なかったけど、途中から晴れ始め

て、元気が出てがんばれた。幅跳びでいっぱい跳べた。みんなで走るので、みんなを応援

した。最下位だったけど、達成感があってよかった。（１年生）

校内陸上記録会がありました。自分の種目は走り幅跳びと全員リレーでした。走り幅跳

びでは３回行いましたが、２回目で踏み切り板から出てしまい、ファウルになってしまい

ました。全員リレーでは２回走りで１回目でバトンを落として抜かされて悔しかったです。

今回のことをきっかけに、みんなと絆や団結力を深めることができました。（１年生）

陸上記録会でみんなの応援をしたのが楽しかった

です。全員リレーの２Ｃと男子の選抜リレーが速く

てびっくりしました。円陣とはちまきを回したのが

いい思い出になりました。（２年生）

陸上記録会でぼくは1500ｍを走りました。走って

いるときに血の味がしました。ライバルに負けてし

まったので、悔しかったです。けど、おもしろかっ

たです。（２年生）
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今日は陸上記録会でした。走り幅跳びでは自己最

高記録で跳べました。全員リレーでは一人抜かすこ

とができました。クラスの団結力が高まった感じで

楽しかったです。（２年生）

個人種目ではうまくいかなかったけど、全員リレ

ーの時、若干抜かされたけど、楽しく終わらせるこ

とができた。また、最後に鉢巻きを投げるのは青春

でした。このクラスでよかったです。（２年生）

今日は雨が降りながらの開会式から始まりました。

自分は1500ｍを走りました。中でも一番盛り上がっ

たのは、全員リレーです。作戦どおりにいきました。

あと少しで1位だったけど、楽しかったのでよかった

です。（２年生）

個人競技のとき、たくさんの応援があって頑張れ

ました。全員リレーのときも、いろいろな人が声を

出していたので、自分も応援がしやすく、大きい声

を出せました。ありがとうございました。（３年生）

自分の種目が終わっても、クラスのみんなのため

に応援していた。すごくいい雰囲気でやれて楽しか

った。（３年生）

松中での初めての陸上記録会で、想像以上にとて

も楽しかった。リレーは惜しかったけれど、クラス

の仲はどのクラスよりも一番深まったと思います！

（３年生）

一人一人が自分の出る種目に全力で取り組んでい

た。それを見て周りの人の全員が応援していた。ま

た、積極的に仕事に取り組んでいて、３Ｂの団結力

がすごかった。（３年生）

結果に目が行きがちだが、１つの勝利を目指すと

いう姿勢では勝っていたと思う。結果よりも、気持

ちがどうだったかが一番大切だと感じられた。

（３年生）

運動が嫌いでも、クラスの明るい雰囲気で、とて

も楽しかったです。みんなで声をたくさん出して、

とてもよい思い出になりました。（３年生）

今日だけでなく、練習のときからみんなが協力して、頑張れたと思います。今日もみん

なが手を抜かずに全力で頑張れたと思います。（３年生）

＊陸上記録会の結果発表と表彰は、６月12日（月）の全校集会で行います。


